



夢や希望を持って飛躍の年に!

～ 生徒一人一人の健やかな成長を願って ～

いつもより少し短い冬休みが終わり、10日(火)に第3学期の始業式を行いました。全員が事故なく冬休みを過ごし、無事に3学期を迎えたことが何よりのことでした。

新しい年を迎えて、「今年是这样したい」「こうなりたい」という夢や希望、抱負を持つことができましたと思います。勉強の面でも、スポーツの面でも、「こうなりたい」という強い意志は、自分を押し上げてくれます。そして、何事にも粘り強く、努力を続けることが大切です。

3年生は、いよいよあと2か月ほどで卒業を迎えます。まずは、目の前に迫った進路目標の達成に向けて、最後の最後まで全力を尽くしてほしいと願っています。また、卒業まであとわずかということは、これまで一緒に過ごしてきた仲間との生活もあとわずかということです。残された時間は、二度と返らないかけがえのない時間です。そんな思いを持って、仲間との時間を大切にしてほしいと思います。

1、2年生は、進級の準備です。2年生は、3年生が卒業すれば、御館中の顔ともいえるべき最高学年になるわけですから、生活面でも、学習面でも、そして、生徒会や部活動でも、御館中をリードしていく心構えをつくってほしいと思います。1年生は、4月には新入生を迎え、先輩と呼ばれる立場になります。中堅学年として先輩を支え、後輩をリードできるように、何事にも積極的に取り組んでほしいと思います。

私の好きなスポーツの一つはラグビーです。楕円形のボールを使って、15人でそのボールを運び、トライをとるスポーツですが、そのラグビーで大切にされている考え方に、「One for All, All for One」があります。「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という意味で、一人一人がチームのために全力を尽くし、そんな一人一人をチーム全体が支えるという考え方です。また、試合中監督はベンチにいるのではなく、スタンドで観戦しています。試合中は、キャプテン(リーダー)を中心に自分たちで声を掛け合い、励まし合ってゲームを進めるのです。この考え方は、学校や学級にも通じる考え方であると思います。すなわち、学校であれば生徒会役員、学級であれば学級役員、部活動であれば部長や副部長、これらの人たちがリーダーシップを発揮し、一人一人が協力し合っ

て目標達成を目指していく。今年度のキーワードは、「持ち味と支え合い」です。年度末を控え、学校としても、学級としても一つの節目を迎える今、前述のような姿を目指し、充実した日々を過ごしてほしいと願っています。

今年は「辰年」です。昨年は大震災があつて大変な年となり、まだまだその状況は続くわけですが、今年は「昇り龍」のように少しでも状況が改善され、飛躍の年になることを祈っています。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしく願いいたします。



始業式 (1.10)

新年の抱負発表!

始業式後の生徒集会で、各学年の代表生徒が「新年の抱負」と題する作文を発表しました。「勉強や部活動を頑張り、一日一日を大切にしたい」「進級に向けて、気持ちを引き締めてスタートしたい」「体調管理に努め、苦手教科の克服を頑張りたい」「クラスのみんなとの時間を大切にしたい」など、それぞれが力強い決意を述べていました。今のこの力強い決意をいつまでも持ち続けてほしいと思います。がんばってください。

生徒活動のあしあと

面接練習 がんばってます！

今学期に入り、私立高校や県立高校の受験に向けて本格的に面接練習が始まりました。何名かの先生で分担して模擬面接を行っています。姿勢や声の大きさ、礼の仕方など、基本的な面接の受け方については、2学期のうちに学級で学んでいるので、ほぼ身に付き、練習を重ねるごとにうまくなってきています。これからまた何回か練習を重ね、自分の考えを適切な言葉で堂々と表現できるようになってほしいと思います。



利き味給食



1月24日から1週間は、学校給食週間です。それにちなんで24日(火)の給食の時間に「利き味給食」を実施しました。

内容は、「だし」の利き味です。「かつおだしのすいとん」と「煮干しだしのすいとん」を食べ比べて、どちらのだしを使っているかを考えました。正解率は6割くらいで、去年のしいたけの食べ比べよりも少し難しかったようですが、子供たちは楽しみながら行っていました。

図書室入り口がきれいです

図書室入口に、「辰年」にちなんだ掲示物が登場しました。図書ボランティアの方がイラストを使ってきれいに仕上げてくださいました。このイラストにあるように、元気いっぱい、夢いっぱいの一年になるといいですね。



お知らせ

リアルタイム線量測定システムの設置

文部科学省が、福島県内の学校及び公共施設等に携帯電話回線を利用した線量率測定システムを配備し、福島県全域の空間線量率をリアルタイムに送信するため、本校にもそのシステムが設置されました。校庭等で職員室から見える場所の設置となっていました。本校の校庭は職員室から見えない校舎東側の高台にあるため、校舎の前庭への設置となりました。高さが2m程度で、太陽電池で動き、脇にはデジタルの線量表示板があります。本格稼働はまだのようですが、このシステムによってその場所の線量がリアルタイムで測定できます。今後、子どもたちの安全・安心に向けた取り組みに有効利用できるとよいと思います。



2月の行事予定

- 1 (水) PTA三役会
- 2 (木) 県立I期選抜入試 3年弁当持参
- 3 (金) 県立I期選抜入試
基礎学習週間(英語) ~9日
復興支援コンサート
- 4 (土) 漢字検定
- 7 (火) 県立I期内定発表
- 9 (木) 県立I期入学確約書提出(~13日)
- 11 (土) 建国記念の日 ランニング教室
- 14 (火) 県立II期選抜出願(~17日)
- 15 (水) テーブルマナー給食
- 16 (木) 生徒集会
- 17 (金) 奉仕委員会
- 18 (土) 授業参観 弁当持参
- 19 (日) 中田町芸能祭 英語検定二次
- 20 (月) 繰替休業日
- 21 (火) 県立II期出願先変更(~23日)
テスト前部休(~23日)
- 23 (木) 1・2年学年末テスト(~24日)
- 25 (土) 県中卓球強化練習会
- 29 (水) アフリカドラマ出張演奏会

雪道の通行にはくれぐれも注意しましょう！

先日、この冬一番の積雪があり、雪のおかげで道路もせまくなり、一部凍結しています。生徒の皆さんは登下校の際にはくれぐれも注意してほしいと思います。併せて、学校周辺には、震災の影響からまだまだ段差があるところが見られますので、十分に注意してください。

